



Les performances des Lions indomptables du Cameroun sous la direction de Rigobert Song suscitent des doutes quant à la véritable valeur de l'équipe. Malgré quelques moments prometteurs lors du match contre la Russie, l'équipe a montré un tout autre visage contre le Sénégal.

Célestin Djamen, leader de l'Alliance Patriotique Républicaine (APAR), critique le bilan de Rigobert Song à la tête de la sélection nationale, le qualifiant de plus que médiocre. Il s'interroge sur les raisons du maintien de Song à ce poste, le jugeant irrationnel.

Djamen souligne que l'équipe semble manquer de cohésion et de système de jeu, et que les changements fréquents effectués par le coach laissent penser qu'il n'arrive pas à construire une équipe solide. Il déplore également le faible nombre de victoires (4 sur 16 matches) et estime que dans d'autres pays, le coach aurait été limogé depuis longtemps.

Cette remise en question des performances de l'équipe nationale soulève des interrogations sur la direction et la gestion de l'équipe sous Rigobert Song.